

Elterninitiative Hahn-Lehmden
Nicole Hümme
Nethener Kirchweg 32
26180 Hahn-Lehmden

Hahn-Lehmden, den 23.12.2011

Gemeinde Rastede
Herr Sundermann
Sophienstraße 27
26180 Rastede

GEMEINDE RASTEDE			
Eing.	27. Dez. 2011		
HVB	FB	STS	GR

[Handwritten signature and the number 2 in the GR box]

Antrag auf die Einrichtung einer Nachmittagsbetreuung von Grundschulkindern zum Schuljahresbeginn 2012/2013 in der Grundschule Hahn-Lehmden in Form eines Hortes

Sehr geehrter Herr Sundermann,

wir nehmen Bezug auf das Gespräch am 23.12.2011 mit Frau Hümme.

Wie gewünscht erhalten Sie schon heute den oben genannten Antrag, damit dieser in der Sozialausschuss-Sitzung am 24.01.2012 beraten werden kann.

Für Ihre freundliche Unterstützung bedanken wir uns

Elterninitiative Hahn-Lehmden

[Handwritten signature of Nicole Hümme]
Nicole Hümme

[Handwritten signature of Oliver Vry]
Oliver Vry

Mitglieder:

Kontakt: Nicole Hümme, Nethener Kirchweg 32, 26180 Hahn-Lehmden,
E-Mail: nicole.huemme@mdku.de Privat 04402/7376 Mobil 0176/62995576

Oliver Vry, Rotdornweg 1, 26180 Hahn-Lehmden

Tina Castro, Kreyenstr. 99, 26180 Nethen

Dominik Thal, Rotdornweg 9, 26180 Hahn-Lehmden

Mandy u. Marco Hollmann, Rotdornweg 6, 26180 Hahn-Lehmden

Antrag auf die Einrichtung einer Nachmittagsbetreuung von Grundschulkindern zum Schuljahresbeginn 2012/2013 in der Grundschule Hahn-Lehmden in Form eines Hortes

Wir, die Elterninitiative Hahn-Lehmden, haben uns erstmalig zu dem Thema Nachmittagsbetreuung (Hort) Anfang November 2011 getroffen. In vier weiteren Sitzungen wurde von uns zu diesem Thema eine Bedarfsermittlungsumfrage vorbereitet, durchgeführt und ausgewertet.

Es wurden alle Kinder des Kindergartens Hahn-Lehmden und alle Kinder der Klassen 1 bis 3 der Grundschule Hahn-Lehmden in die Umfrage mit einbezogen (siehe Anlage 1).

Ergebnis: Von insgesamt 179 erfassten Kindern benötigen 48 Kinder eine Nachmittagsbetreuung in der Zeit von 13 Uhr bis maximal 18 Uhr in der Grundschule Hahn-Lehmden ab dem Schuljahr 2012/2013.

Es soll eine Gruppe mit 20 Kindern eingerichtet werden. Diese sollen von zwei Kräften betreut werden. Beide Personen sollen eine pädagogische Ausbildung haben.

In den Betreuungszeiten sollte unter anderem folgendes stattfinden:

- Mittagessen
- Hausaufgabenbetreuung
- Bewegungsförderung
- Innen- und Außenangebote
- Musikförderung
- Förderung der Grob- und Feinmotorik, z. B. Werken, Handarbeit, Tonarbeiten

Der Schulleiter Herr Lentz befürwortet eine Nachmittagsbetreuung an seiner Schule und gibt an, dass ungenutzte Räume zur Verfügung stehen.

Wir möchten hiermit auf die Dringlichkeit zur Einrichtung der Nachmittagsbetreuung im Sommer 2012 hinweisen. Dies ist aufgrund unserer Bedarfsanalyse deutlich geworden. Hierzu haben wir auch persönliche Gespräche mit Familien in Hahn-Lehmden gesprochen. Auch wir, alle Mitglieder der Elterninitiative sind persönlich betroffen und benötigen dringend eine Betreuung für unsere Kinder ab Sommer 2012 bzw. 2013.

Alle politischen Parteien haben in ihren Wahlprogrammen versprochen sich für Nachmittagsbetreuung von Kindern einzusetzen. Auf Grundlage dieser Aussagen hoffen wir auf Befürwortung unseres Antrages.

Anlage 1 (Bedarf Nachmittagsbetreuung-Auflistung)